



"Calles de San Felipe" vio la luz en una sobria ceremonia

* Lanzamiento del libro de Carlos Ruiz Zaldívar fue entregado a la ciudad ante toda la intelectualidad aconcagüina

■SAN FELIPE.- En una sobria ceremonia que contó con la presencia de los máximos exponentes de la intelectualidad aconcagüina, fue lanzado el libro de investigación histórica "Calles de San Felipe" del que es autor el periodista y escritor, Carlos Ruiz Zaldivar.

El acto de lanzamiento se efectuó en la Sala de Arte San Felipe el Real. Allí estuvieron presentes las autoridades de la zona, y personeros de distintas entidades sociales y culturales de San Felipe y Los Andes.

El acto fue organizado por Rotary Club, entidad que ha sido directamente beneficiada con esta edición, a través de la Fundación Estudiantil Rotaria.

DILATADA TRAYECTORIA INTELECTUAL

En primer término hizo uso de la palabra el presidente del Taller Literario "Ernesto Montenegro" y asesor cultural de la Municipalidad, el poeta Pablo Cassi, quien en una documentada exposición se refirió a la dilatada trayectoria de Carlos Ruiz Zaldivar en el campo de las letras, mencionando además todos sus otros dones artísticos y culturales. Al referirse en forma específica a esta obra, Pablo Cassi, señaló: "El motivo principal de esta reunión es presentar una obra que por su envergadura, ha requerido del

poeta un difícil trabajo de investigación. El libro "Calles de San Felipe" nació como una inquietud del entonces alcalde de esta ciudad don Luis Valenzuela Solis de Ovando, quien en su calidad de oficial de Ejército y amante de la historia, quiso conocer el significado de los nombres de las calles, alarmadas, bronces, mármoles, piedras, sitios históricos y monumentos nacionales.

Es así como encomendó a Carlos Ruiz esta misión. Consignar en cada página de este libro todos aquellos personajes que han sido parte de nuestra historia, parlamentarios, Ministros de Estado, sacerdotes, educadores, pintores, músicos, historiadores, poetas y escritores, ante la carencia de un archivo municipal, que registre los acontecimientos que han ocurrido a través de nuestros, casi 250 años de vida ciudadana. Ruiz Zaldivar se vio enfrentado a consultar las obras de Barros Arana, Encina, Vicuña Mackenna, Julio Figueroa y Bernardo Cruz Adler, además de los archivos de la Catedral, del

Obispado, del Cementerio, de la Logia Masónica de San Felipe y del Congreso Nacional". Más adelante, el poeta destacó el profundo sentido didáctico que tiene la obra, que será sin duda el órgano de consulta obligado en todas las bibliotecas del valle del Aconcagua.

ROTARY DESTACO GESTO DEL AUTOR

Posteriormente, luego de la destacada presentación de la soprano Angela Castillo Benítez, acompañada al piano de la concertista, María Aramboue Doniz, el presidente de Rotary Club de San Felipe, Dr. Pedro del Real Cabrera tuvo sentidas palabras para destacar el gesto altruista del autor, en cuanto a donar todos sus derechos en beneficio de la labor social que desarrolla esa entidad a través de la Fundación Estudiantil Rotaria. "Con esto Carlos Ruiz Zaldivar nos muestra su espíritu de generosidad y su gran cariño a San Felipe y a la institución de la rueda dentada de la amistad que lo cobija. Deseo a la vez, perdírles que frente a esta gran obra de investigación histórica sean ustedes generosos ante los fines que persigue.

AV
p. 21.

Ja Estelle. Ocongaua, 10-III-1989

- 000RZ466 -

"Calles de San Felipe" vio la luz en una sobria ceremonia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Calles de San Felipe" vio la luz en una sobria ceremonia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)